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日
本
共
産
党
の
辻
き
よ
と
町
議
は
、
12
月
定
例
議
会
で
、
石
木
ダ
ム
建
設
問
題
、
子
育
て
支
援
、
海
沿
い
に
住
む
町
民
の
生
活
と

環
境
に
つ
い
て
一
般
質
問
を
し
ま
し
た
。

こ
の
地
に
住
み
続
け
た
い
だ
け

こ
の
地
に
住
み
続
け
た
い
だ
け

地　

元

地　

元

住
民
は

住
民
は合

意
の
な
い
ダ
ム
建
設
は
や
め
よ

日
本
共
産
党
の
辻
き
よ
と
議
員

は
、
6
月
議
会
、
9
月
議
会
に
続

き
12
月
議
会
で
も
第
1
番
目
に
石

木
ダ
ム
建
設
問
題
に
つ
い
て
一
般

質
問
を
し
ま
し
た
。

地
元
3
郷
の
総
代
と
町
長
と

取
り
交
わ
し
た
覚
書
は
生
き
て
い
る

座
り
込
み
住
民
は

妨
害
者
で
は
な
い

　

辻
き
よ
と
議
員
は
9
月
議
会
に

続
き
地
元
３
郷
と
町
長
と
の
「
覚

書
」
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

　

辻
き
よ
と
議
員
は
、「
覚
書
は
、

行
政
と
地
元
3
郷
の
総
代
と
取
り

交
わ
し
た
契
約
書
で
す
か
ら
履
行

し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ

ん
。
行
政
と
地
元
3
郷

の
立
場
が
明
記
さ
れ
、

約
束
事
が
条
文
化
さ

れ
、
日
付
、
署
名
、
捺

印
さ
れ
て
い
ま
す
。
覚

書
は
拘
束
力
が
あ
り
今

な
お
生
き
て
い
ま
す
」

と
述
べ
、「
覚
書
に
は
、

『
建
設
の
必
要
性
が
生

じ
た
と
き
に
は
、
改
め

て
三
郷
と
協
議
の
上
、

書
面
に
よ
る
同
意
を
受

け
た
後
着
手
す
る
も
の

と
す
る
』
と
書
か
れ
て

い
ま
す
。
住
民
の
同
意

は
、
今
な
お
あ
り
ま
せ

　

県
は
座
り
込
み
の
住
民
を
妨
害

者
と
言
う
が
、
こ
こ
に
住
み
続
け

た
い
と
願
っ
て
い
る
人
々
の
生
活

を
破
壊
す
る
県
の
方
が
妨
害
者
で

は
あ
り
ま
せ
ん
か
―
辻
き
よ
と
議

員
は
、「
石
木
の
住
民
は
、
暑
い

日
も
、
寒
さ
厳
し
い
日
も
、
人
生

を
掛
け
て
座
り
込
み
を
さ
れ
て
い

ま
す
。
人
生
の
大
半
を
座
り
込
み

に
費
や
し
て
い
る
方
々
に
、
心
を

寄
せ
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま

す
」
と
述
べ
、
話
し
合
い
の
場
を

町
長
の
責
任
で
作
る
べ
き
と
求
め

ま
し
た
。

ん
」
と
追
及
し
ま
し
た
。

　

川
棚
町
で
は
昨
年
10
月

か
ら
今
年
の
３
月
ま
で
、

小
中
学
校
の
給
食
費
の
無

償
化
が
実
現
し
て
い
ま

す
。
こ
れ
は
物
価
高
騰
対

策
交
付
金
の
活
用
で
実
現

し
て
い
ま
す
が
、
今
年
４

月
か
ら
は
ま
た
有
料
に
な

り
ま
す
。
全
国
で
は
、
小

中
学
校
の
給
食
費
は
無
償

化
が
進
ん
で
い
ま
す
。
今

年
度
無
償
化
実
施
予
定
自

治
体
は
4
9
1
、
小
学

校
の
み
は
14
中
学
校
の
み

は
17
で
す
。

　

辻
き
よ
と
議
員
は
、「
交

付
金
頼
み
で
は
な
く
子
育

て
世
代
の
負
担
軽
減
、
定

石
木
ダ
ム
振
興
基
金

は
町
に
返
金
を

　

石
木
ダ
ム
地
域
振
興
対
策
基
金

に
つ
い
て
、
当
時
の
県
知
事
は
、

「
川
棚
町
に
は
負
担
は
求
め
な
い

佐
世
保
市
に
負
担
を
求
め
る
。」

と
明
言
し
て
い
ま
し
た
。
と
こ
ろ

が
公
益
法
人
と
し
て
川
棚
町
が

６
千
万
円
、
佐
世
保
市
が
５
億

円
、
県
が
５
億
円
拠
出
し
て
い
ま

す
。
5
年
前
に
国
か
ら
公
益
法
人

の
解
散
命
令
が
出
さ
れ
た
時
点
で

６
千
万
円
は
、
川
棚
町
に
返
金
さ

れ
る
べ
き
で
し
た
。
し
か
し
新
た

な
石
木
ダ
ム
地
域
振
興
対
策
基
金学校給食費の無償化を学校給食費の無償化を

に
移
さ
れ
ま
し
た
。

　

辻
き
よ
と
議
員
は
、「
６
千
万

円
は
川
棚
町
民
の
血
税
で
あ
り
返

金
す
べ
き
で
は
な
い
か
」
と
追
及

し
ま
し
た
。

町
長
答
弁

①
覚
書
に
つ
い
て
は
、
昭
和
49
年

度
に
調
査
が
終
わ
り
、
そ
の
結
果

を
三
郷
に
回
答
ま
た
公
表
し
て
い

る
。
こ
の
こ
と
か
ら
、
現
在
は
効

力
が
無
い
も
の
と
引
継
ぎ
を
受
け

て
い
る
。

②
基
金
に
つ
い
て
は
、
地
域
振
興

策
を
行
う
た
め
に
こ
の
基
金
は
必

要
な
も
の
と
考
え
て
い
る
。
基
金

の
目
的
が
達
成
し
て
い
な
い
中

で
、
町
か
ら
出
捐
し
た
基
金
の
返

金
を
求
め
る
こ
と
は
考
え
て
い
な

い
。

住
促
進
を
目
指
し
、
安
心

し
て
生
活
で
き
る
よ
う
予

算
化
し
て
い
た
だ
き
た

い
。
波
佐
見
町
で
は
、
実

現
で
き
て
い
ま
す
」
と
質

問
し
ま
し
た
。

町
長
答
弁

　

４
月
か
ら
は
約

4
５
０
０
万
円
の
予
算
が

必
要
に
な
る
。
無
償
化
の

実
現
の
た
め
に
は
歳
出
の

見
直
し
と
共
に
新
た
な
財

源
の
確
保
が
必
要
に
な

る
。
現
在
担
当
課
に
検
討

を
実
施
さ
せ
て
お
り
、
無

償
化
に
向
け
て
段
階
的
に

進
め
て
い
く
。

ダ
ン
プ
の
往
来
で
損
傷
し
た
石
橋
を
補
修
す
る
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